

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Cour de Cassation : sept nouveaux magistrats y font leur entrée

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Conformément à l'article 10 de la loi 008/2019 du 5 juillet 2019 fixant l'organisation, la composition, la compétence et le fonctionnement des juridictions de l'ordre judiciaire, sept magistrats promus et nommés lors de la session du Conseil supérieur de la magistrature du 2 octobre 2021, ont officiellement été installés hier au Palais de justice. En présence d'Erylne Antonela Ndembet-Damas, ministre de la Justice, Garde des Sceaux. Ce rite d'installation marque ainsi le début officiel de l'activité de ces magistrats et leur confère un plein effet de leurs pouvoirs juridictionnels. Des sept magistrats promus, trois assureront leurs missions au siège de la Cour de Cassation, et 4 au parquet général de ladite Cour. Tous auréolés de brillantes carrières, ils viennent



Une vue partielle des promus.

ainsi enrichir cet espace juridictionnel dans ses différentes composantes. S'adressant aux promus, Madoungou Mouele, président de Chambre doyen, a dit compter sur leurs expériences et expertises acquises dans leurs fonctions précédentes. Non sans les encourager à "cultiver la recherche perpétuelle de l'excellence en ce que les magistrats de la Cour de Cassation doivent être des personnes animées d'un sentiment d'émulation et de compétitivité".

Le clin d'œil de *Lybek*



Covid-19 : réception de 168 000 doses du vaccin Johnson & Johnson

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SOUÇIEUX d'élargir sa palette de vaccination, le Gabon vient de recevoir 168 000 doses du vaccin américain Johnson & Johnson. Cette acquisition, achat du Gabon à travers l'initiative Covax, vient renforcer le dispositif de riposte engagé par les autorités sanitaires. Lesquelles ont fait de la vaccination leur dernier rempart dans cette lutte contre le Covid-19. En effet, en plus de la présence du Sinopharm et Pfizer, ce nouveau vaccin devra, selon les autorités sanitaires, apporter un coup de fouet à une campagne de vaccination en perte de vitesse. "Ce qui permettra à la population de se faire vacciner selon les indications données. Ce vaccin va suivre la même procédure que les autres. Il est administré dès l'âge de 18 ans et pour les populations



Une vue des nouveaux vaccins.

cibles. La spécificité de ce vaccin est qu'il se prend en une seule dose, contrairement aux deux autres", a expliqué, hier, Marcel Mouketou Mabika, responsable de la sous-commission de gestion des stocks. "Nous sommes heureux que le Gabon ait pu acquérir ce vac-

cin qui vient renforcer le panel déjà disponible. Nous pensons également que ce vaccin va améliorer la capacité du pays dans sa couverture vaccinale", a déclaré, de son côté, Arnel Boubindji, administrateur national chargé de la préparation et de la riposte aux urgences sanitaires.

Trafic autour du vaccin Pfizer ?

S.A.M.
Libreville/Gabon

En septembre passé, le Gabon avait reçu 100 620 doses de vaccins Pfizer contre la Covid-19 expédiées dans le cadre du mécanisme de l'initiative Covax (un partenariat entre la CEPI, GAVI, l'UNICEF et l'OMS). "Ce don dénote un effort coordonné au niveau mondial pour assurer une distribution équitable de vaccins sûrs contre la Covid-19. Cela va sans nul doute permettre de renforcer les efforts du gouvernement gabonais en matière de vaccination, gage de succès contre la Covid-19", avait indiqué le Dr Magaran Monzon Bagayoko, représentant de l'OMS. Sauf que depuis cette date, de plus en plus de personnes se demandent pourquoi il est si difficile de recevoir une dose du vaccin Pfizer. Il



Une vue du vaccin de Pfizer.

n'est pas rare de se rendre dans un centre de vaccination et de s'entendre dire que le sérum américain n'est pas disponible sans autre explication. D'où le soupçon d'une sorte de trafic et que les agents vaccinateurs choisissent à qui administrer Pfizer ou les autres vaccins mis à disposition. Pfizer étant, jusqu'à une date proche, le vaccin le plus recherché.

Avec l'arrivée de Johnson & Johnson, on craint aussi ce type de combine plus important. Il faut préciser qu'une seule dose du sérum américain permet une réponse immunitaire suffisante contre le coronavirus. Avec une telle caractéristique, on imagine aisément la ruée des Gabonais sur le produit américain. Et ce, pour éviter les rappels et les files d'attente.